

## Einführung des neuen Juleica-Antragssystems

# : Erste Schritte mit dem Demosystem

Um das neue System auszuprobieren, hat der Entwickler ein Demosystem angelegt. Dieses findest Du unter <https://juleica.farbcode.net>.

**Hinweise zum Login:** Du kannst dich mit der E-Mail-Adresse, die du auch im bisherigen Juleica-System nutzt, einloggen. Davor musst du jedoch dein Passwort zurücksetzen (Den Link hierzu findest du auf der Loginseite zum Verwaltungsbereich).

Gleichzeitig kannst Du auch neue Accounts einrichten, um zum Beispiel das Antragssystem für die Antragsteller zu testen.

Das System hat exakt den gleichen Softwarestand wie das Live-System, lediglich die Konfiguration ist an ein paar Stellen etwas anders und es sind noch keine/wenige Spezialfälle für die Bundesländer konfiguriert. Auch die E-Mail Texte haben im Demosystem noch den ein oder anderen Fehler.

### Hinweise für das Demosystem:

- **Es werden keine echten Karten erstellt und gedruckt.**
- Wie oben schon geschrieben haben Demo- und Live-System den exakt gleichen Softwarestand, daher kommt im Demosystem auch der Hinweis mit Bayern und Berlin... **Diesen kannst du einfach an allen Stellen ignorieren, im Demosystem sind alle Bundesländer freigeschaltet.**
- Nach der Testphase werden die Daten wieder gelöscht.
- Auch der Deutsche Bundesjugendring und der Entwickler nutzen das Demosystem für die finalen internen Tests. Speziell in der Woche vor der Live-Schaltung werden vermehrt Tests stattfinden, in denen auch Daten gelöscht und verändert werden, wunder dich also nicht.
- Der Datenstand im Testsystem ist Frühsommer 2020. Es wurden alle Träger und alle Nutzer zu diesem Zeitpunkt migriert, jedoch keine Karten!
- **Du kannst gerne Daten im Testsystem verändern, bitte beachte jedoch, dass es keine Möglichkeit gibt, deine Korrekturen später ins Live-System zu übernehmen. Datenpflege solltest du daher (noch) nicht betreiben.**
- Träger erhalten während der Testphase keine E-Mails, um Irritationen auszuschließen.
- **Achtung! Im Gegensatz zu den Trägern erhalten alle Benutzer E-Mails. Wenn du also eine Juleica für eine andere Person bestellst oder eine Person zu deinem Träger hinzufügst, dann erhält diese Person eine E-Mail.**